

Équitation Un tout nouveau centre équestre vient d'ouvrir ses portes à Borey. Il répond au doux nom des Écuries du Pré doré. À sa tête, une jeune femme passionnée de chevaux.

Le rêve devient réalité au Pré doré

Pour accéder au centre équestre bien fléché, il suffit de se diriger vers Espreys à la sortie de Vesoul jusqu'à l'intersection du lieux-dits des Patey. Le chemin sinueux et en cul-de-sac, mène alors tout droit à l'impressionnante structure en bois de 300 m², très bien intégré dans son environnement.

Neuf, dénué de bric-à-brac, le bâtiment est du dernier cri. Les abreuvoirs sont alimentés en eau automatiquement. Les douze box sont parfaitement agencés. La carrière en sable de Fontainebleau fait 120 m². Il y a aussi un club house chauffé pour accueillir les cavaliers, un accès personnes handicapées... Bref, rien ne manque.

Aventure familiale

Et pour monter cette structure, toute la famille et belle-famille de Ludivine ont mis la main à la pâte : « Tout le monde nous a aidés et ça a été une belle aventure. Le terrassement a commencé en août, et tous ensemble, nous avons monté les ossa-

tures bois de nos mains ». À ses côtés, son compagnon, Arnaud Vuillaume, acquiesce, tout sourire.

Seule ombre au tableau, la future TVA peut-être ? Ludivine prévient : « On a pensé à ce projet bien avant que l'on entende parler de cette hausse et à vrai dire, ça ne nous a pas découragés ». Il en faut plus pour détourner la jeune femme de sa passion. Un virus attrapé depuis qu'elle est montée à cheval pour la première fois, quand elle avait dix ans.

Depuis, elle a passé un bac technologique agricole puis son monitorat d'équitation en 2005. Pendant cinq années, elle a travaillé aux Ecuries Des Calmants à Besançon.

Inauguré samedi dernier en présence d'élus de la famille, des amis et même des voisins domiciliés au hameau, le centre équestre nourrit bon nombre de projets.

Les inscriptions sont ouvertes pour les enfants dès l'âge de cinq ans. « Et je prévois des concours d'obstacles, des pensions, des



■ Parmi les chevaux, Qualista, onze ans, est championne de France 2009 en cycle libre.

cours particuliers, des randonnées et aussi une mini-ferme pour le printemps avec des chèvres », précise Ludivine. Et ce n'est pas la place qui manque. En effet, avec plus de dix hectares de

surface, les équidés peuvent évoluer en toute liberté. « je privilégie autant que je peux les chevaux au pré. C'est la philosophie du club ». Un futur manège couvert dont la charpente métallique est

déjà sortie de terre, est aussi au programme. On a hâte d'être au printemps.

■ Renseignements :
Écuries du pré doré,
Tél. 06.27.51.06.82. Ouverture
des inscriptions dès maintenant.